
 

     

 

ZERTIFIKAT 

 

   

 DIE KLINIK FÜR ALLGEMEIN-, VISZERAL- & ONKOLOGISCHE  

CHIRURGIE / SPEZIELLE VISZERALCHIRURGIE DES 

 

 ST. BERNWARD KRANKENHAUS HILDESHEIM  

 HAT DIE IMPLEMENTIERUNG DES FAST-TRACK PROGRAMMS  

   

    

   

 BEI ELEKTIVEN KOLOREKTALEN RESEKTIONEN ERFOLGREICH ABSOLVIERT  

 UND IST VOM 24.10.2023 – 23.10.2024 ALS  

FAST-TRACK ZENTRUM FÜR KOLOREKTALE CHIRURGIE ZERTIFIZIERT. 

 

   

    , 
  Prof. Dr. med. Wolfgang Schwenk, Geschäftsführer   

     

 


